

Pathologies porcines au Nord Vietnam : évaluation d'un réseau d'épidémiosurveillance

Pathologies porcines au Nord Vietnam : évaluation d'un réseau d'épidémiosurveillance

Evaluation externe d'un réseau d'épidémiosurveillance selon une méthode à la fois qualitative et quantitative

Résumé

Au Vietnam, les services de santé animale manquent de moyens et d'organisation pour décrire de manière fiable la situation sanitaire des élevages. A l'échelle d'un district, le réseau de surveillance des maladies porcines, expérience pilote, organise la remontée d'informations depuis les agents vétérinaires privés, proches des éleveurs, vers les services vétérinaires publics, grâce à la mise en oeuvre d'outils et d'activités spécifiques. L'évaluation externe du réseau, un an après sa mise en service, suit une méthode à la fois qualitative et quantitative qui a permis de montrer que le système était perfectible. Enfin, des mesures correctives, centrées sur les points faibles du réseau, sont proposées pour en améliorer le fonctionnement.

Abstract

The Animal Health Services in Vietnam lack of means and organization to reliably describe the sanitary situation in stock breeding. At the level of one district, the swine diseases surveillance network which is a pilot experience, plans information transmission from the private animal health workers to the public veterinary services thanks to the implementation of specific tools and activities. The external assessment of the network one year after its setting up uses qualitative and quantitative methods which allowed to show that the system could be perfected. Corrective measures based on the network weak points are finally suggested to improve the way it to operate.

Yes